

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan permasalahan yang sudah dijelaskan pada latar belakang dapat disimpulkan bahwa dalam pembuatan website DANAKO yang harus dilakukan terlebih dahulu adalah melakukan observasi mengenai proses bisnis dari website crowdfunding dan sistem website tersebut. Kemudian setelah membuat proses bisnis maka akan dibuat analisis kebutuhan yang mana berisi role, tools apa saja yang nantinya akan ada pada website ini. Setelah mengetahui apa saja kebutuhan yang diperlukan melalui tahap analisis bisnis maka dibuat design database. Pembuatan design database menggunakan website *miro*. Pembuatan design database ini dibagi atau dikelompokkan di setiap fitur utama. Design database sendiri berfungsi untuk memetakan nama dan jenis data agar nantinya tidak perlu merombak ulang apabila terdapat tambahan data yang harus diinput. Selanjutnya adalah User Interface (UI). Pembuatan UI ini mengusung tema warna hijau dan putih mengikuti logo LMI sendiri yang lebih dominan warna hijau dan putih. Tampilan UI sendiri dibuat *simple* dan sederhana dengan mempertimbangkan sisi UX yaitu user friendly. Telah dilakukan sebanyak 4 kali usability testing dan tampilan UI dapat dikatakan sudah memiliki UX yang baik. Setelah dilakukan observasi, analisis kebutuhan, design database, dan design User Interface (UI) maka selanjutnya dibuat website DANAKO dengan komponen-komponen yang sudah dikumpulkan dan dibuat sebelumnya.

6.2 Saran

DANAKO dapat dikembangkan menjadi lebih baik agar menjadi website yang terpercaya dengan menyediakan laporan donasi yang dapat diakses oleh donatur. Donatur dapat mendapatkan laporan donasi mereka pada aplikasi WhatsApp maupun Email yang berisi transparansi dana yang mereka donasikan. Sama halnya dengan pencairan dana, campaigner atau pembuat campaign akan membuat transparansi dana yang nantinya akan ditampilkan pada campaign. Dengan ditambahnya masukkan tersebut maka sistem DANAKO akan lebih transparan dan donatur akan mengerti berapa jumlah bersih uang yang mereka donasikan.